

# BLADE TORRENT FPV

BLH04050EU BNF™



## FEATURES

- › Die High Torque 1104 Brushless Motoren sorgen für eindrucksvolle Leistungen und spektakuläre Manöver.
- › Der Flight Controller mit den F3 Chip bietet schnellste Reaktionszeiten und ultrastabiles Flugverhalten.
- › Das 3S kompatible Antriebssystem sorgt Outdoor für volle Leistung und kann Indoor auch auf 2 S geflogen werden.
- › Carbon Rahmen: Der 2mm starke Unibody Carbonrahmen ist besonders stabil ausgelegt.
- › Leistungsfähiger 25mW VTX Videosender für In- und Outdoorbetrieb
- › Die vier 20x20mm ESC bieten auf kleinstem Raum hohe Leistung.
- › Die Propellerschützer sorgen auch Indoor für sicheren Flug
- › Inklusive konfigurierbare Betaflight Software
- › 600TVL Linien-Kamera mit 120° Weitwinkel

## Benötigt wird

- › Spektrum™ DX6e 6-Kanal DSMX Fernsteuerung (SPMR6650)
- › Spektrum™ 4.3in Monitor m. Headset (SPMVM430C)
- › E-flite® 450mAh 3S 11.1V 50C LiPo, 18AWG: JST (EFLB4503SJ50)

## FEATURES

- › High torque 1104 brushless motors make this racer smooth and capable of thrilling maneuvers
- › F3 Flight Controller: Flight Controller with F3 chipset offer fast loop times for a locked-in and responsive feel
- › 3S capable power system makes this micro quad feel like a full sized racer outside, but can be tamed with a 2S battery for indoors
- › 2mm unibody carbon fiber frame offers impressive durability
- › 25mW VTX: Powerful video for all environments, indoors and out
- › 20x20mm ESC offers simplicity and power in a small profile
- › Prop guards offer peace of mind while flying indoors
- › Betaflight Configurable: Fine tune flight characteristics for your individual style
- › 600TVL camera offers 120 degree field of view
- › Important flight log data is transmitted to your compatible Spektrum transmitter.

## NEEDED TO COMPLETE

- › Spektrum™ DX6e 6-channel DSMX Transmitter (SPMR6650)
- › Spektrum™ 4.3in Monitor w/ Headset (SPMVM430C)
- › E-flite® 450mAh 3S 11.1V 50C LiPo, 18AWG: JST (EFLB4503SJ50)

## BLH TORRENT FPV BNF

Der ® Torrent 110 FPV ist der ideale Micro Brushless Racer für den Einsteiger und Wettbewerbspiloten. Mit den High Torque 1104 Brushlessantrieben fliegt der BLH Torrent In- und Outdoor ultraschnell und stabil wie ein großer Racecopter.

The Blade® Torrent 110 FPV is the ideal micro brushless racer for beginners and competitive racers alike. Powerful and versatile, it can be flown indoors and out and feels like a full-size racer with a profile that can go anywhere.

		
Länge / Length		100 mm
Breite / Width		100 mm
Gewicht / Weight		120g
Fernsteuerung benötigt / Required Radio		Spektrum DSMX, 6 + Channel
Akku / Battery		2-3S 450 mAh LiPo

## PREISE / PRICES

Weitere Informationen und Bilder finden Sie unter:  
<http://www.horizonhobby.de/Blade-Torrent-FPV.html>

Art.Nr.	Bezeichnung / Description	UVP in €	lieferbar ab available from
BLH04050EU	Blade Torrent FPV	219,99	Mai 2017